

La final del Campeonato de Bertsolaris deja el BEC y será en Pamplona

Arrancará en Getxo el 24 de septiembre y finalizará el 18 de diciembre en el pabellón navarro

PAMPLONA – La final del Campeonato de Bertsolaris de Euskal Herria se celebrará en diciembre de 2022 en Pamplona en lugar del Bizkaia Arena del BEC, que ha acogido el evento desde 2005. Este campeonato, que se disputa cada cuatro años, tenía que haber tenido lugar este año, pero debido a la pandemia de covid-19 fueron cancelados los campeonatos territoriales previos y el propio campeonato general.

Según han informado los organizadores, Bertsozale Elkarteak, con la previsión de que los campeonatos territoriales se celebren “con la mayor normalidad posible” han programado la 18 edición del Campeonato de Bertsolaris

para otoño de 2022. La prueba comenzará el 24 de septiembre en Getxo y la final será el 18 de diciembre en Pamplona, después de cuatro finales consecutivas en el Bizkaia Arena.

Con este objetivo y tras analizar que Navarra Arena ofrece las infraestructuras necesarias para la final del Campeonato Absoluto de Bertsolaris, la asociación ha tomado la decisión de celebrar la final en Pamplona.

El que la final sea en Iruña tiene por objetivo incidir en la comarca, apuntan desde Bertsozale Elkarteak: “No es una intención aislada, ya que desde 1984 la asociación del territorio navarro, Nafarroako Bertsozale Elkarteak, ha hecho un gran esfuerzo por fomentar el bertsolarismo. De ello se deriva, entre otras cosas, la declaración del bertsolarismo como Bien de Interés Cultural por parte del Gobierno de Navarra en 2018”. – *Diario de Noticias*

